

URBANESIA

Kapolsek Tamansari Polres Tasikmalaya Kota Pimpin Pengamanan Penerimaan Logistik Pilkada, Pastikan Situasi Kondusif

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.URBANESIA.ID

Nov 25, 2024 - 11:30



Polres Tasik Kota – Kapolsek Tamansari, Polres Tasikmalaya Kota, Ipti Nuraeni, memimpin langsung pengamanan penerimaan logistik Pemilu pada persiapan Pilkada 2024 di wilayah Kecamatan Tamansari Kota Tasikmalaya, Minggu (24/11/24)

. Langkah ini diambil untuk memastikan situasi tetap kondusif dan logistik Pilkada, seperti surat suara, kotak suara, serta perlengkapan pemungutan suara, tiba dengan aman dan dalam kondisi baik di setiap Pusat Pengumpulan Suara (PPS).

Kapolsek Tamansari menyatakan bahwa pengamanan yang ketat dilakukan sejak proses penerimaan logistik hingga distribusi ke setiap TPS. "Kami memastikan bahwa seluruh logistik yang diterima di wilayah Tamansari dijaga dengan ketat. Pengamanan dilakukan untuk menghindari potensi gangguan dan memastikan tidak ada kehilangan atau kerusakan pada logistik Pilkada," jelas Kapolsek.

Personel Polsek Tamansari ditempatkan di setiap titik penting, mulai dari penerimaan logistik di gudang penyimpanan hingga proses pendistribusian ke PPS. Selain itu, Kapolsek juga memimpin patroli rutin untuk memantau keamanan dan memastikan tidak ada masalah yang mengganggu jalannya persiapan Pilkada.

"Situasi yang kondusif sangat penting agar proses Pilkada dapat berlangsung lancar dan aman. Kami bekerja sama dengan penyelenggara Pemilu dan pihak terkait lainnya untuk memastikan bahwa logistik Pilkada tidak hanya sampai dengan aman, tetapi juga sesuai dengan jadwal yang ditentukan," ungkapnya

Selain pengawasan fisik, pengamanan juga dilakukan dengan memasang sistem keamanan, seperti CCTV, di area-area yang rawan. Para personel Polsek Tamansari akan terus mengawasi dan menjaga ketertiban hingga hari H pemungutan suara.

Dengan langkah pengamanan yang telah diterapkan, Polsek Tamansari berkomitmen untuk mendukung kelancaran Pilkada 2024 yang aman, damai, dan demokratis di wilayah Kecamatan Tamansari, demi terciptanya pemilu yang jujur, adil, aman dan kondusif.